



# Rugby

Boletín informativo de la Federación Española de Rugby



Temporada 2008/2009.

30 de junio de 2009

## BRITISH & IRISH LIONS - GIRA SUDÁFRICA 2009

### **Los Springboks se aseguran la victoria final (2-0)**



Foto de : <http://www.lionsrugby.com>

Los British Lions caen de 3 puntos ante Sudáfrica (28-25) en Pretoria y pierden sus opciones para hacerse con la serie a 3 partidos. Francia y Italia obtienen sendas derrotas en sus visitas a Australia y Nueva Zelanda.

Este mismo fin de semana, Nueva Zelanda ha demostrando ser la mejor cantera del mundo en la Pacific Nations Cup.

### **COPA DEL MUNDO JUNIOR Nueva Zelanda revalida el título**

La Selección de Nueva Zelanda se ha proclamado Campeona del Mundo Junior al imponerse a Inglaterra por 44-28 en la Final disputada en Tokio el domingo 21 de junio. Tercera fue Sudáfrica, que venció a Australia 32-5 en el encuentro por el tercer y cuarto puesto.

## COPA DEL MUNDO DE RUGBY

### **Inglaterra y Japón reciben el beneplácito de la IRB Rugby World Cup Limited**



Después de evaluar cuestiones estratégicas, legales, comerciales y financieras, los resultados de todos los candidatos son positivos. En palabras del Comisario Bernard Lapasset, "los distintos candidatos han demostrado tener un nivel muy alto y todas las federaciones podrían organizar una buena

Copa del Mundo. Esto es todo un tributo al deporte y demuestra el enorme prestigio que ha alcanzado la Copa del Mundo de Rugby". Las candidaturas de Italia y Sudáfrica han demostrado ser de primer nivel. Los apoyos gubernamentales garantizan que en ambos países podría celebrarse la Copa del Mundo. Lapasset ha felicitado a estas

candidaturas por el esfuerzo realizado. Pero incide en que sólo dos sedes pueden ser recomendadas.

"Hemos decidido que Inglaterra y Japón cumplen con los objetivos de hospedaje, organización y propósitos para el desarrollo continuado y global de nuestro deporte", aseguraba Lapasset.





## COPA DEL MUNDO JUNIOR

# Nueva Zelanda revalida el título



La Selección de Nueva Zelanda se ha proclamado Campeona del Mundo Junior al imponerse a Inglaterra por 44-28 en la Final disputada en Tokio (Japón) el

domingo 21 de junio. Tercera fue Sudáfrica, que venció a Australia 32-5 en el encuentro por el tercer y cuarto puesto.



Foto de : <http://www.irb.com>

Foto de : <http://www.irb.com>



## Los Springboks se aseguran la victoria final (2-0)

**Los British Lions caen de 3 puntos ante Sudáfrica (28-25) en Pretoria y pierden sus opciones para hacerse con la serie a 3 partidos. Francia y Italia obtienen sendas derrotas en sus visitas a Australia y Nueva Zelanda.**

Los actuales campeones del mundo se han asegurado la victoria en la serie con su segunda victoria consecutiva ante los Lions (28-25) en un encuentro de infarto. Cuando el encuentro parecía condenado al empate, Morne Steyn aprovechó una falta de O'Gara en el último minuto para pasar un golpe de castigo desde su propio campo y dejar el 28-25 final.



Foto de : <http://www.lionsrugby.com>

Ésta es la séptima derrota consecutiva de los Lions ante una selección de primer nivel. Su última victoria se remonta a 2001, durante su gira por Australia. Los jugadores de Ian McGeechan intentarán salvar el honor el sábado que viene en el último partido de la serie sudafricana.

Durante el fin de semana también se disputaron dos importantes test-matches de cara a la preparación del Torneo Tres Naciones. Australia ganó por 22-6 a Francia en su último partido de preparación antes del comienzo del campeonato. Su apertura Matt Giteau, autor de todos

los puntos de los locales, (un ensayo transformado y cinco golpes de castigo) fue la gran estrella en su vuelta en el XV titular de los Wallabies.



Foto de : <http://www.rugby.com.au>

En Nueva Zelanda, los 'All Blacks' recibían a Italia con la idea de mejorar la imagen exhibida ante el XV del Gallo. A pesar de derrotar 27-6 a Italia en Christchurch, los hombres de Graham Henry parecen lejos de su mejor nivel.



Foto de : <http://www.lequipe.fr>

Lejos queda ya el 76-14 obtenido en la Copa del Mundo de 2007 ante los mismos transalpinos. Con las importantes bajas de Dan Carter y Richi McCaw, el equipo sigue mostrando demasiadas dudas a tan



sólo tres semanas de la primera cita del Tres Naciones.

---

Este mismo fin de semana, Nueva Zelanda ha demostrando ser la mejor cantera del mundo en la Pacific Nations Cup. Los All- Blacks Junior consiguieron conservar el trofeo conquistado por Nueva Zelanda Maori el año pasado sin tener que competir, ya que las victorias de Japón sobre Tonga (21-19) y la de Fiji sobre Samoa (19-14) le ha conferido una ventaja de 5 puntos sobre sus más inmediatos

perseguidores a falta de una sola ronda.



*Foto de Jimmy Jeong/AFP*



## COPA DEL MUNDO DE RUGBY

# Inglaterra y Japón reciben el beneplácito de la IRB Rugby World Cup Limited

**Después de evaluar cuestiones estratégicas, legales, comerciales y financieras, los resultados de todos los candidatos son positivos.** En palabras del Comisario Bernard Lapasset, "los distintos candidatos han demostrado tener un nivel muy alto y todas las federaciones podrían organizar una buena Copa del Mundo. Esto es todo un tributo al deporte y demuestra el enorme prestigio que ha alcanzado la Copa del Mundo de Rugby".

Las candidaturas de Italia y Sudáfrica han demostrado ser de primer nivel. Los apoyos gubernamentales garantizan que en ambos países podría celebrarse la Copa del Mundo. Lapasset ha felicitado a estas candidaturas por el esfuerzo realizado. Pero incide en que sólo dos sedes pueden ser recomendadas. "Hemos decidido que Inglaterra y Japón cumplen con los objetivos de hospedaje, organización y propósitos para el desarrollo continuado y global de nuestro deporte", aseguraba Lapasset.

Desde el comisionado de la Rugby World Cup argumentan que Inglaterra 2015 supondrá ante todo un festival glorioso para toda la

afición al rugby, que atraerá a miles de aficionados de todo el mundo, e inciden en que las posibilidades comerciales y mercantiles de un mundial en tierras inglesas son inigualables por cualquier otra candidatura.

Por otra parte, la elección de Japón para el Mundial de 2019 supondría la expansión del rugby en Asia, una zona estratégica para el desarrollo del rugby a nivel global.

La Copa del Mundo de Rugby es el tercer evento deportivo más seguido del planeta, su prestigio va en aumento como también lo hace el nivel competitivo del juego y el número de aficionados en todo el mundo.



*renfe*



**Consejo  
Superior de  
Deportes**